



## Pourquoi choisir LE SUD DE LA GRANDE BARRIÈRE DE CORAIL ?

La Grande Barrière de corail australienne s'étend sur 2 300 kilomètres et présente une superficie d'environ 344 400 kilomètres carrés, soit environ 70 millions de terrains de football ou la taille du Japon. Ainsi, comment choisir une expérience à recommander sur le récif aux visiteurs ? Voici les 3 raisons pour lesquelles vos clients voudront faire du sud de la Grande Barrière de corail leur prochaine destination de vacances

**ACCESSIBILITÉ** Le sud de la Grande Barrière de corail se situe à seulement 4 heures de route ou 45 minutes de vol de Brisbane. Vous pouvez atteindre le récif lors d'une courte excursion d'une journée, ou bien séjourner sur une île du sud de la Grande Barrière de corail. Le récif y est accessible directement depuis la plage des îles Lady Elliot Island, Heron Island, Wilson Island, Great Keppel Island et Pumpkin Island.

**ESPÈCES MARINES GÉANTES** En raison des eaux plus froides du sud de la Grande Barrière de corail, les coraux qui y résident diffèrent légèrement de ceux présents dans d'autres zones, et l'on y trouve une abondance de plancton subvenant aux besoins des espèces marines GÉANTES, notamment les tortues et les raies mantas. Avez-vous déjà vu une raie manta d'une envergure de 6 mètres de long ou une tortue caouanne de 135 kilogrammes ? Pour ce faire, visitez le sud de la Grande Barrière de corail !

**EXPÉRIENCES INDIVIDUELLES** Les visites et les attractions du sud de la Grande Barrière de corail sont proposées par des entreprises de qualité, généralement à taille humaine. Ainsi, les visiteurs profitent d'expériences en petits groupes et ont l'impression de vivre un moment unique, tels des explorateurs « intrépides », au lieu d'être entourés d'une foule d'autres voyageurs.

